



KERIALIS, ENGAGÉE À VOS CÔTÉS !

kerialis.fr • Blog : kerialis-solidaire.fr

[LinkedIn](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#)

Cérémonie de remise des prix : les lauréats des Trophées KERIALIS 2023 à l'honneur

Le vendredi 20 octobre a eu lieu la cérémonie de remise des prix aux lauréats des Trophées KERIALIS 2023. Plus qu'une cérémonie de remise de prix, elle a été un moment de reconnaissance, de célébration et d'espoir pour un avenir meilleur.

Cette année, les prix KERIALIS se sont transformés en Trophées KERIALIS, s'ouvrant ainsi à un public plus vaste, promouvant des projets inspirants dans différentes catégories, notamment la solidarité, la culture, la citoyenneté, l'innovation sans oublier le prix « Coup de Koeur » honorant la thématique du handicap.

L'édition 2023 a vu briller dix-huit projets, chacun portant la flamme de l'engagement associatif. Parmi eux, huit ont été couronnés pour leur impact exceptionnel. Voici un aperçu des lauréats dans les différentes catégories :

Trophées « Coup de Koeur » : Association Cartable Fantastique :

Ce prix a été décerné à l'association Cartable Fantastique pour son projet innovant visant à développer un logiciel destiné aux lycéens souffrant de dyspraxie. Présenté par Caroline Huron et Justine Martinet, ce logiciel est un ajout précieux aux outils de traitement de texte, permettant aux élèves de réaliser leurs travaux avec facilité. Une solution numérique adaptée qui les aide à rester sur un pied d'égalité avec leurs camarades de classe.

Trophée Solidaire : Les Outils de Saumur et StreetCo

Dans la catégorie de la solidarité, deux projets se sont distingués. L'association l'Outil en main de Saumur a créé un jardin pédagogique pour initier les enfants au maraîchage et au jardinage.

D'autre part, StreetCo a développé le premier GPS piéton dédié aux personnes handicapées, facilitant leur mobilité et permettant de signaler les obstacles rencontrés.

Trophée Culture : Zicomatic et White Garden

Le Trophée Culture a récompensé l'association Zicomatic, qui organise un festival visant à valoriser les personnes en situation de handicap et à collecter des fonds pour de projets culturels.

d'autre part, Garden White, un label de musique, s'est illustré en organisant des concerts et en gérant la carrière d'artistes talentueux, contribuant ainsi à l'épanouissement artistique.



*KERIALIS, ENGAGÉE
À VOS CÔTÉS !*

kerialis.fr • Blog : kerialis-solidaire.fr

[LinkedIn](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#)

Trophée Citoyen : Association Sapere Aude – Ose savoir

Le Trophée Citoyen a été décerné à l'association Sapere Aude – Ose Savoir, qui propose des ateliers d'éloquence dans les établissements scolaires, animés par Dalida Ahmedi, avocate au Barreau de Paris. L'objectif est d'encourager la prise de parole et la confiance en soi chez les jeunes.

Trophée Innovation : My Ker et Insite

Enfin, le Trophée Innovation a honoré My Ker, un dispositif d'accompagnement des jeunes atteints de troubles de l'humeur. D'autre part, Insite a été récompensé pour sa contribution à la lutte contre la désertification rurale en permettant à des jeunes volontaires de soutenir les initiatives des communes rurales.

Ces Trophées 2023 ont mis en lumière des projets inspirants qui contribuent à une société plus juste et un monde durable. Nous attendons avec impatience les candidatures pour l'**édition 2024 des Trophées KERIALIS**, avec l'espoir de voir naître de nouvelles initiatives responsables qui continueront de changer le monde.

Les candidatures seront ouvertes pour la session 2024 seront ouvertes à partir de novembre prochain sur notre blog:

[KERIALIS SOLIDAIRE \(kerialis-solidaire.fr\)](https://kerialis-solidaire.fr)



*KERIALIS, ENGAGÉE
À VOS CÔTÉS !*

kerialis.fr • Blog : kerialis-solidaire.fr

[LinkedIn](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#)

A propos de KERIALIS

KERIALIS, experte en protection sociale pour les professions du Droit et du Chiffre vous protège efficacement avec des solutions personnalisées, toujours guidée par des valeurs fortes.

KERIALIS protège depuis plus de 60 ans le personnel salarié contre les aléas de la vie.

En 2022, KERIALIS s'ouvre aux professions du droit et du chiffre pour élargir son offre et faire bénéficier de son expertise en protection sociale.

KERIALIS est née de la volonté des partenaires sociaux des salariés et des employeurs des cabinets d'avocats, de se constituer une protection sociale au niveau national répondant aux intérêts de tous. Nos offres sont conformes aux obligations conventionnelles, sans sélection médicale et sans condition d'âge ni d'ancienneté.

KERIALIS est une structure qui comprend trois entités : KERIALIS Prévoyance, KERIALIS Retraite et KERIALIS Courtage